



CARTA VIRTUAL AGOSTO 4 DE 2013 - 194

Redacción: Carlos Cortés Caballero

ACTUALIZACION

De datos es lo que nos trae en el editorial Tiempo – Sábado 27 de Julio-al decir que “Colombia tiene 57 escuelas de medicina, que gradúan cada año 3500 nuevos facultativos (se estima que hay cerca de 60.000 de ellos). De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, mientras el número recomendado es de 25 por 10.000 habitantes, el país ya hacía gala, en el 2011, de 26 por 10.000.” Como quien dice estamos sobrados o como dirían ahora “sobredimensionados”

realizó. Nos llamó la atención el título de ES MEJOR DEJAR QUE LOS HIJOS SUFRAN?

El De un artículo de Cecilia Rodríguez de El Tiempo – Junio 22- que en su última parte dice: “ No queremos que nuestros hijos fracasen o que estén en peligro o que sufran...pero, insertán- donos intensamente en sus vidas y actividades, les estamos impidiendo desarrollar sus habilidades naturales para socializar y ser autónomos y creando inhibiciones y complejos que pueden llevarlos a sentirse insatisfechos con sus vidas y deprimirse. ¿ La Moraleja? Ni adentro que se quemen, ni afuera que se hielen, como diría mi mama.”

SERA CIERTO?

Me pregunto lo que se lee en el mismo editorial del párrafo anterior: “ la recién aprobada ley estatutaria de reforma de la salud(que espera revisión de la Corte) les devolvió a los médicos la autonomía que nunca han debido perder en el manejo de sus pacientes”. Me llama la atención que en el pronunciamiento de Quibdó sobre la mencionada ley estatutaria nada se menciona al respecto y que me hizo recordar alguna actividad en la cual en compañía de unos cuantos colegas y profesionales del derecho hicimos consideraciones sobre REGULACIÓN AUROREGULACIÓN Y AUTONOMÍA que al repasar nos deja más inquietudes que satisfacciones.

DOS MUNDOS ENFRENTADOS

Es el título de la columna de Adriana La Rotta del 22 de Junio en el Tiempo y de la cual he copiado estas cifras que me parecen muy significativas desde todo punto de vista; “ China ha sacado a 600 millones de personas de la pobreza. La cifra en la india es de 200 millones, en Brasil, de 40 millones, e, inclusive, en Bangladesh, en donde la miseria sigue siendo pre- valente, 16 millones de personas han cruzado este umbral. En total, mil millones de habitantes han elevados su nivel de vida en un lapso asombrosamente corto”

DOCUMENTOS DE INTERÉS.

Anexamos este link para quienes dispongan del tiempo suficiente para leer esta serie de documentos relacionados con las normas y nuestra profesión.

lmartinez@aes.org.co

VARIAS DECADAS

Hace que traspasamos el umbral de contribuir a la educación de los hijos y no nos corresponde malcriar las nietas; esto sin embargo no es obstáculo para curiosear sobre este tema y hasta comparar con lo que se hizo o no se

